

Zkh-WöBl

Donnerstag, 27. August 1998

Wahl erfolgt

AWO Nackenheim mit neuem Vorstand

NACKENHEIM – In den kommenden vier Jahren wird der in Nackenheim wohnende Arzt, Dr. Rudolf Peter, die Arbeiterwohlfahrt leiten.

Er wurde bei der jüngst einberufenen und gut besuchten Generalversammlung einstimmig von den Mitgliedern zum neuen Vorsitzenden gewählt. Zweite Vorsitzende wurde Franziska Ollig. Die langjährige Vorsitzende Christa Schneider arbeitet als Beisitzerin weiter im Vorstand mit.

Nachdem bei der Jahreshauptversammlung, Mitte Juli, Christa Schneider nach 15 jähriger Tätigkeit wegen persönlicher Überlastung den Vorsitz niederlegte, brauchte es einige Zeit um die Nachfolge zu klären.

In der allein wegen der Vorstandswahl einberufenen Generalversammlung konnten die Weichen für eine weiterhin

erfolgreiche Arbeit bei der Arbeiterwohlfahrt in Nackenheim zur Zufriedenheit aller anwesenden Mitglieder neu gestellt werden. Im neu gewählten Gremium, das seit Jahren nur von Frauen gebildet wurde, sind erstmals wieder zwei Männer vertreten.

Die Neuwahl, mit Altbürgermeister Günter Ollig als Wahlleiter, brachte folgendes Ergebnis:

1. Vorsitzender, Dr. Rudolf Peter;

2. Vorsitzende, Franziska Ollig;

Schatzmeister, Friedel Becker;

Schriftführerin, Erika Kullmann;

Beisitzer: Brigitte Becker, Elvira Späth, Wanda Dönges, Maria Borngässer, Christa Schneider, Traudel Kimmes, Ellen Weber und Kassenprüfer: Henni Hofmann und Mathilde Müller.